

La proviseure

À

Lycée Général Bellevue

Tél : 02.43.81.61.00  
Mél : ce.0720030s@ac-nantes.fr

26 rue de Bellevue  
B.P. 21324  
72001 LE MANS CEDEX 1

Mesdames et Messieurs les parents d'élèves  
et représentants légaux

Le Mans, le 27 août 2024

Madame, Monsieur,

En cette rentrée 2024, je souhaite la bienvenue aux élèves nouvellement inscrits ainsi qu'à tous les autres, que je me réjouis de retrouver pour cette nouvelle année.

J'espère que tous profiteront au mieux de tout ce que le lycée Bellevue pourra leur proposer au fil des mois et qu'ils vivront une scolarité riche et sereine.

Ce courrier a pour objectif de vous communiquer quelques informations qui pourront vous être utiles :

- les parents et représentants légaux des élèves de terminale seront reçus au lycée le vendredi 6 septembre, ceux des élèves de seconde le vendredi 13 septembre et ceux des élèves de première le vendredi 20 septembre. Ces trois rencontres auront lieu à 18 heures.

Les professeurs principaux et ceux des différentes disciplines seront présents ainsi que l'équipe de direction, afin que vous puissiez échanger avec eux.

- pour les élèves de première et de terminale, l'année scolaire sera organisée en deux semestres ; des bilans intermédiaires seront faits avec les enseignants durant ces périodes, de manière à ce que chaque jeune soit accompagné et conseillé au mieux.

Pour les classes de seconde, l'organisation reste en trimestres.

- comme c'est le cas depuis plusieurs années, la région des Pays de la Loire dotera tous les élèves de seconde et les nouveaux entrants dans l'académie, quel que soit leur niveau de classe, d'un ordinateur portable personnel.

Les élèves de première et de terminale qui n'en auraient pas bénéficié les années précédentes se signaleront auprès de monsieur Masson, proviseur adjoint.

Cet ordinateur leur sera remis le mardi 17 septembre, au lycée.

Afin que votre enfant puisse en recevoir un ce jour-là, vous devrez avoir au préalable effectué une pré-inscription sur le site de la région (« monordiaulycée ») et signé la charte que vous recevrez par courriel.

- enfin, comme l'année scolaire dernière, il n'y aura pas de séances d'EPS à la piscine en 2024-2025, car les travaux nécessaires n'ont pas encore été réalisés.

Je reste, ainsi que monsieur Masson, à votre écoute, pour toute question ou demande de précisions.

Si vous souhaitez échanger directement avec moi, n'hésitez pas à me contacter, par téléphone au lycée ou par mél. Toutes les adresses électroniques utiles figurent sur la page d'accueil de notre site internet.

Je vous remercie de votre confiance et vous prie, madame, monsieur, de croire en ma considération la plus dévouée.



Sylvie Criscolo